



[Jelang Diwisuda, FKM Sumpah Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat dan Gizi](#)

UNAIR NEWS – Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Universitas Airlangga menggelar sumpah bagi calon sarjana S1 (strata 1) kesehatan masyarakat dan calon sarjana S1 Gizi pada Jumat (7/9). Nur Risca Azizah, salah seorang calon wisudawan yang turut serta, menuturkan bahwa serangkaian seremonial tersebut berlangsung sangat hikmat.

Pembacaan sumpah itu membuat seluruh yang hadir berdebar. Kami disumpah atas nama Tuhan setiapa peserta (berdasar keimanan masing-masing) di bawah alkitab masing-masing.

"Sekarang di pundak kami, ada amanah yang kami tanggung. Kami harus melanjutkan perjuangan untuk membawa nama baik almamater Universitas Airlangga dan fakultas kesehatan masyarakat tercinta," ujarnya.

"Di manapun kami berada, di Instansi manapun, harapannya kami dapat memenuhi amanah untuk menepati janji yang telah kami ucapkan bersama pada hari ini, Jumat(7/9). Khususnya dapat selalu terjaga beserta nilai-nilai *excellent with morality* yang sudah UNAIR tanamkan sejak maba (mahasiswa baru, Red)," imbuh Risca.

Sementara itu, Dekan FKM UNAIR Tri Martiana menyampaikan bahwa mahasiswa yang disumpah atau bakal diwisuda sekarang diibaratkan pindah kamar. Sekarang

mereka akan pindah kamar ke instansi yang lain. Yang dulunya kamarnya ada di UNAIR, sekarang akan dilepas menuju kamar-kamar baru, instansi tempat mereka akan bekerja dan menorehkan prestasi.

"Kalian pertama menjadi maba diterima kami di ruangan ini. Sekarang kami melepas kalian terakhir juga di ruangan ini. Jadi, ruangan ini sangat bersejarah," sebutnya.

Pengambilan sumpah atau janji tersebut berlangsung di Aula Sumarto, gedung FKM Kampus C UNAIR. Kegiatan itu melibatkan seluruh mahasiswa dari program studi (prodi) kesehatan masyarakat dan gizi yang akan melaksanakan proses wisuda pada Selasa (11/9). Sejumlah 22 mahasiswa prodi kesehatan masyarakat dari PSDKU UNAIR Banyuwangi juga turut serta. (*)

Penulis: Siti Mufaidah

Editor: Feri Fenoria Rifa'i